
第 2回南アルプス市まち・ひと・しごと創生審議会 議事録 

 

 

日  時：令和６年 10月１7日（木）午後２時００分～ 

場  所：本庁舎 3階 大会議室 

 

出席者：15名 

欠席者：10名 

事務局：（依田総合政策部長、深澤政策推進課長、他 4名） 

 

 

（次 第） 

１．開 会 

２．会長あいさつ 

３．部長あいさつ 

４．委員紹介 

5．議 事 

 ① 第 3期南アルプス市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

6．第 2回グループワーク 

7．そ の 他 

8．閉 会 

 

（配布資料） 

【資料１】第３期南アルプス市まち・ひと・しごと創生総合戦略 

【資料２】第 2回グループワーク（概要）について 

【参考資料】令和６年度南アルプス市まち・ひと・しごと創生審議会委員名簿 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

１．開 会 

司    会： 定刻となったので、令和６年度第２回南アルプス市まち・ひと・しごと創生審議会を

 開会する。 

 

２．会長あいさつ 

会    長：お忙しい中、第２回南アルプス市まち・ひと・しごと創生審議会にお集まりいただき、

 感謝申し上げる。10 月中旬にもなるのに暑い日が続いている。この暑さに負けない

 熱い想いで語り合いたいと思う。より多くの意見をいただけるよう進めていきたいと

 思うので、忌憚のない意見をお願いし、開会とする。 

 

３．部長あいさつ 

部    長：皆様、公私ともにお忙しい中、本審議会にご出席いただき感謝申し上げる。本審議

  会は、知見溢れる皆様に、意見をいただきたく開催しているものである。先般８月

  に開催した審議会では、皆様の専門的な知見と積極的な参加により、大変意義深

  い議論が展開されたものと感じている。心より感謝申し上げる。本日の審議会では

  前回のグループワークの結果報告と、再度グループワークを通じて協議いただく

  予定である。「第３期まち・ひと・しごと創生総合戦略」は、今後の南アルプス市を大

  きく左右するもので、皆様の豊富な知識と経験がますます重要になってくるものだと

  考えている。本日の審議会を通じては、本戦略の目指すべき方針を見出すことを大

  いに期待しているところである。本日も忌憚のない意見をお願いし、私の挨拶とさ

  せていただく。 

 

４．委員紹介 

司    会：この度、労働団体として参画いただいている南アルプス市宅建協会協力会にて、新

 たに会長として就任された市川三千雄（いちかわみちお）様が本審議会の委員とな

 った。市川様は、その場で挨拶をお願いする。 

市 川 委 員:本協会の会長が私、市川に変更となり、本審議会においても委員として参加するこ

 ととなった。まち・ひと・しごと創生に関して、出来るだけ協力させていただくので、よ

 ろしくお願いする。 

司    会：お引き受けいただきました市川様には、心より感謝申し上げる。なお、任期途中の参

 画となるので、ご不明な点等あったら事務局までご相談願う。 

 

５．議 事 

司    会：議長は、軽部会長。副会長は、小林副会長にお願いする。 

軽部会長：次第に沿って進める。議題①について、事務局より説明を求める。 

  

① 第３期まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

       (【資料１】に基づき、事務局から説明) 

軽部会長：前回の審議会にてグループワークを行った結果が、今、説明のあった内容となった。 



 皆様の意見が大きく反映されており、この後も同様のグループワークを予定してい

 る。もし疑問等あれば積極的に質問してほしい、質疑等はあるか。 

        無いようなので、以上で協議事項を終了する。進行を事務局へお返しする。 

 

６．第２回グループワーク 

司    会：第２回グループワークについて、事務局より説明を求める。 

       （【資料２】に基づき、事務局から説明。） 

司    会：非常に盛り上がり、キーとなる意見が多数出ていたように感じる。 

 後日、いただいた意見を集計し送付させていただく。また、審議会にて、意見を網羅

 できるような地域ビジョンを提案し図らせていただくので、引き続き協力をお願いす

 る。 

 

７．そ の 他 

司    会：７．その他として、意見はあるか。 

事 務 局：次回の審議会は、１1月下旬頃を予定。引き続き、協力をお願いする。 

 

８．閉 会 

小林副会長：長時間の審議に協力いただき感謝申し上げる。 

 本日協議した内容をもとに、庁内の推進会議、本部会議等で細かいところの調整が

 されていくかと思われる。次回１１月の会議においては、総合戦略の素案の提案があ

 るとのことなので、引き続き皆様と協力していきたいと思う。本日は、これで閉会と

 する。 

 

以上 


